



Fernando Simón Soria est médecin et épidémiologiste. Depuis 2012, il est directeur du Centre de coordination des alertes et des urgences sanitaires du Ministère de la Santé d'Espagne, où il est chargé de la préparation et de la réponse aux urgences de santé publique ainsi que de la coordination du Système national de surveillance. Il a été le coordinateur de la réponse espagnole à la pandémie de COVID-19 et le porte-parole technique, et a assuré la gestion d'autres crises sanitaires majeures, telles que l'épidémie d'Ebola, les vagues de chaleur et des flambées de maladies transmissibles. Il représente l'Espagne au sein du Comité de sécurité sanitaire de l'Union européenne, est membre du Conseil consultatif de l'ECDC et coordonne les autorités compétentes nationales pour cette agence. Il est le Point focal national pour le Règlement sanitaire international (RSI) et a coordonné la participation espagnole aux négociations des amendements de 2024 au RSI ainsi qu'à l'Accord de l'OMS sur les pandémies et son annexe PABS. Il a été membre de comités scientifiques au service de la Présidence et du Commissaire de santé de l'Union Européenne et de la présidence espagnole, ainsi que du groupe de conseillers scientifiques européens pour la COVID-19.

Entre 1989 et 2012, il a occupé des fonctions de responsabilité à l'Institut de santé Carlos III, à la Commission de l'océan Indien et à l'Institut de veille sanitaire en France, et a dirigé des projets de santé et recherche en Afrique, en Amérique latine et en Europe et dispose d'une solide expérience en enseignement dans des programmes d'épidémiologie.

Fernando Simón Soria is a physician and epidemiologist. Since 2012, he has been Director of the Health Alerts and Emergencies Coordination Centre at the Spanish Ministry of Health, where he is responsible for preparing and responding to public health emergencies and coordinating the National Surveillance System. He has been the coordinator of Spain's response to the COVID-19 pandemic and its technical spokesperson, and has managed other major health crises, such as the Ebola epidemic, heat waves and outbreaks of communicable diseases. He represents Spain on the European Union Health Security Committee, is a member of the ECDC Advisory Forum and coordinates the national competent authorities for this agency. He is the National Focal Point for the International Health Regulations (IHR) and coordinated Spain's participation in the negotiations on the 2024 amendments to the IHR and the WHO Pandemic Agreement and its PABS annex. He has been a member of scientific committees under the Presidency and the European Union Health Commissioner and the Spanish Presidency, as well as the European Scientific Advisory Group for COVID-19.

Between 1989 and 2012, he held positions of responsibility at the Carlos III Health Institute, the Indian Ocean Commission and the Institut de Veille Sanitaire in France, and has led health and research projects in Africa, Latin America and Europe. He also has extensive experience in teaching epidemiology programmes.